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CODIMA, DAKAR, GOING DIGITAL WITH ARL-SHIPPING.COM'S SMARTPHONE APPS

Dakar's Ryan Badaoui Transport (RBT) introduce arl-shipping.com’s Gate Executor platform for managing
container traffic to and from multiple container storage facilities in Dakar. Gate Executor’s smartphone app
captures all container moves in the field, and cloud automatically reports to all relevant stakeholders: EDIs,
EIR Interchange Receipts with photos, stock reports and more.

Aside from facilitating speedy electronic information sharing with stakeholders, the platform also
safeguards high data quality for example by applying the built-in container number OCR scanner with ISO
check-digit validation.

Rene Bendt, Director arl-shipping.com, remarked, "We are thrilled working with RBT and taking a pivotal
role in digitizing West African container operations”. Adding to this sentiment, Ryan Badaoui, owner and
director of RBT stated, "This partnership marks a significant stride in our relentless pursuit for operational
excellence, and we are eager to see the advancements it will bring."
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FRENCH VERSION

CODIMA, DAKAR, PASSE AU NUMERIQUE AVEC LES APPLICATIONS SMARTPHONE
D'ARL-SHIPPING.COM

Ryan Badaoui Transport (RBT) de Dakar introduit la plateforme Gate Executor d'arl-shipping.com pour
la gestion du trafic de conteneurs vers et depuis plusieurs installations de stockage de conteneurs a
Dakar. L'application smartphone de Gate Executor capture tous les mouvements de conteneurs sur le
terrain et rapporte automatiquement dans le cloud a toutes les parties prenantes concernées :
échanges de données électroniques (EDI), récépissés d'interchange EIR avec photos, rapports de
stocks, et bien plus encore.

En plus de faciliter le partage rapide d'informations électroniques avec les parties prenantes, la
plateforme garantit également une grande qualité de données, par exemple en utilisant le scanner OCR
de numéro de conteneur intégré avec validation du chiffre de controle ISO.

Rene Bendt, Directeur d'arl-shipping.com, a commenté : "Nous sommes ravis de travailler avec RBT et
de jouer un réle clé dans la numérisation des opérations de conteneurs en Afrique de |'Ouest".
Ajoutant a ce sentiment, Ryan Badaoui, propriétaire et directeur de RBT, a déclaré : "Ce partenariat
marque une avancée significative dans notre quéte incessante d'excellence opérationnelle, et nous
sommes impatients de voir les progrés qu'il apportera."



